Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens, Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle. Sie werden uns immer an dich erinnern und dich dadurch niemals vergessen lassen.



In Liebe nehmen wir Abschied von

Frau

EDITH MATHUBER

geb. Loidl

Bad Ischl, Andreas-Hofer-Straße 2a

die am Freitag, dem 17. März 2012, nach langem, schwerem Leiden im 68. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der Trauergottesdienst für unsere liebe Verstorbene findet am Freitag, dem 23. März 2012, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl statt.

Anschließend, um 14.00 Uhr, geleiten wir Edith von der neuen Halle aus zu ihrer letzten Ruhestätte auf dem Friedhof von Bad Ischl.

In lieber Erinnerung:

Erich Engel
Lebenspartner

Franz und Maria Loidl

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Andreas-Hofer-Straße 2a